

Fecha: 25-08-2025
Medio: Publimetro
Supl.: Publimetro
Tipo: Noticia general
Título: Destacado duo Orlandini-Orellana ofrece concierto gratuito

Pág.: 11
Cm2: 191,3

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

84.334
382.227
 No Definida



Los guitarristas Luis Orlandini (sentado) y Romilio Orellana. / GENTILEZA DPTO. DE MÚSICA, U. DE CHILE.

Destacado dúo Orlandini-Orellana ofrece concierto gratuito

Este miércoles, en la sala Isidora Zegers, se presentan los destacados guitarristas.

Publimetro / E. S. Z.

El dúo de guitarra de Luis Orlandini y Romilio Orellana presentará su programa "Evo-caciones y fantasías" en una nueva jornada de la Temporada de Conciertos del Departamen-

to de Música de la Universidad de Chile.

Los intérpretes, ambos académicos del DMUS, proponen un programa, en sus propias palabras, "rico en estilos y épocas, incluyendo dúos originales para laúdes, transcripciones y obras originales para dúo de guitarras".

Dentro de las obras resaltan autores esenciales del instrumento como Isaac Albéniz y Fernando Sor, de épocas más

recientes como el cubano Leo Brower y destaca el homenaje a Maurice Ravel con ocasión de los 150 años de su nacimiento.

El programa culmina con una obra del chileno Juan Antonio Sánchez, uno de los renombrados autores de repertorio para guitarra en el país de los últimos años, La pieza se titula "Cuatro caminos" y fue creada especialmente para este dúo.

El concierto es el miércoles 27 de agosto en la sala Isidora Zegers (Compañía 1264), a las 19 horas, y la entrada es liberada.

Orlandini (61 años) es profesor en la Pontificia Universidad Católica y en la Universidad de Chile, donde se ha desempeñado como académico desde hace 29 años. Además, fue rector de la Facultad de Ar-

tes entre 2018 y 2020.

Se formó como guitarrista clásico en Chile y Alemania. ha recorrido decenas de países mostrando su arte, que abarca diversas épocas y estilos musicales, incluyendo algunas composiciones contemporáneas de músicos chilenos y extranjeros.

Orellana (55 años) es académico de la Universidad de Chile desde 1996 y es el director de la Cátedra de Guitarra del Conservatorio de la Universidad Mayor desde 2006.

Ha realizado conciertos en decenas de países, incluyendo la mayor parte de Sudamérica, además de Costa Rica, México, España, Alemania, Suiza, Rusia, Portugal, Nueva Zelanda, Reino Unido, Estados Unidos y Tailandia.